

Découvrir la forêt dans la peau d'un non-voyant



Une aventure inédite pour le public, à la découverte de nouvelles sensations.

La maison de l'Homme et de la forêt Carnuta organise une animation pleine de suspense et de surprises intitulée Voir la forêt autrement.

En partenariat avec l'association Éclipse, voir autrement, les personnes voyantes sont invitées à une aventure inédite au cœur de la forêt.

Guidé sur un parcours déterminé par des non-voyants, chaque participant aura les yeux bandés, effectuera des haltes, pour découvrir l'essence d'un arbre en touchant l'écorce, découvrir un objet comme une pomme de sapin ou autre, sentir une plante et la nommer, écouter le bruit des feuilles dans un silence parfait, le cri

des oiseaux...

« **Les rôles vont être inversés**, explique Sandy Sevault, responsable de la maison. **C'est vraiment se mettre à la place des malvoyants, avoir de l'appréhension en marchant sur des branches mortes ou en passant sur un petit trou, croyant être descendu dans un cratère...** » Les animateurs répondront à toutes les questions sur leur manière de vivre comment ils sont perçus dans la société.

Samedi 10 juin, de 14 h à 17 h, rendez-vous à Carnuta. Inscriptions obligatoires au 02 43 38 10 31.